
Ratsherr Proch bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Stadtrat Dörflinger in Vertretung für Herrn Stadtbaurat 

Kubiak beantwortet. 

 

In der anschließenden Aussprache stellt Ratsherr Proch eine gesetzeskonforme Ausübung des 

Ermessens seitens der „Versammlungsbehörde“ in Frage. 

 


